

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul Representasi Makna dari Lirik Lagu Supporter Klub Bali United (Analisis Semiotika Charles S. Peirce dalam lirik lagu “Bangga Mengawalmu Pahlawan”). Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Master Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penelitian ini mengkaji Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Direktur Program Pascasarjana, Prof. Dr. -Ing. MudrikAlaydrus beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.
2. Ketua Program Studi Magister Ilmu Komunikasi, Dr. Ahmad Mulyana, M.Si, dan seluruh dosen dan staf administrasi Prodi Magister Ilmu Komunikasi yang selalu mendorong untuk menyelesaikan studi tepat pada waktunya.
3. Bapak Dr. Farid Hamid, M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Terima kasih atas segala kesabarandan bimbingannya, semoga menjadi amal ibadah bapak kelak.
4. Rekan-rekan satu angkatan 32 Pascasarjana; Hanonsari Paramita, Muhemi, Clara Siahainenia, Listia Wahyuningtyas, Dara Aulia Rachmat, Rio Pambudi Dalimunte, Nana Sukriyana, Yudid Andri Setiyawan, Wiwin Setianingsih, Avi Cenna Isnaini, Ridoni Daniel, Dede Munajad, Hadi

Pranoto, Bernaldi M. Pamuntjak, Ahmad Sulthon, Cecep Sopandi, Dessy Stela Legal Hudhar, Oke Dany Ferdian, Sudrajat, Azhar Putri Pangesti, Fadli Laksono, Heriwawan, Rahmat Tunny, Dian Tri Cahyani, Ken Norton Hutasoit, Gesuryawan, Irma Kusumawati. Terima Kasih telah menjadi teman seperjuangan yang memberikan warna dan cerita selama penulis mencari ilmu di kampus tercinta.

5. Orang tua dan keluarga tercinta yang senantiasa memberikan dukungan dan doa bagi penulis. Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia.

Yossi Adityawarman Rasjad